

Ferrol desafía la tendencia de Galicia con un descenso en el paro del 16,6% según la EPA

La encuesta del IGE del primer trimestre del año da buenos resultados para la ciudad naval en todos sus campos

REDACCIÓN FERROL

La primera Encuesta de Población Activa (EPA) del año, publicada ayer por el Instituto Galego de Estadística (IGE), ofrece datos muy positivos para la ciudad naval frente a la anterior, correspondiente al último trimestre de 2018. A pesar de que tradicionalmente el primer estudio del año suele ser el más negativo de todo el período al contemplar los meses de transición entre períodos de gran actividad económica —especialmente en este caso al tener una Semana Santa tardía—, en esta ocasión Ferrol ha supuestamente a una ruptura en la tendencia que llega, mostrando resultados buenos en todos sus campos.

En cuanto a la población activa, que engloba tanto a aquella empleada como a la que busca trabajo o se encuentra en período formativo, la EPA muestra su resultado más neutro con un incremento ligero, del 0,67%, pasando de los 29.700 ciudadanos a 29.000.

Dentro de este grupo se engloba, a su vez, la tasa de población ocupada, que en este caso pasa de los 24.400 vecinos a los 25.400,



El primer trimestre se saldó con mayor empleo y gente formándose | D.A.

es decir, un crecimiento del 4,1%. Esto es un gran indicador sobre el crecimiento del empleo, dado que la tendencia general tras el período navideño, especialmente dentro del sector servicios, suele ser de desaceleración o incluso de descenso.

En este sentido, la población parada de Ferrol ha descendido un llamativo 16,67% en el último trimestre —recordamos, en un trimestre en el que se tiende a la

eliminación de puestos de trabajo—, pasando de los 5.400 desempleados a 4.500, tan solo 200 más que durante el tercer trimestre de 2018.

Por último, la población inactiva —aquella que en edad de trabajar no tiene empleo y ni se encuentra buscando otro ni formando— también descendió en un ratio que dobla a la activa, cayendo un 1,2%, con 26.500 ciudadanos. ●

CCOO expone en el Arsenal las mejoras del IV Convenio Único para los trabajadores de la AGE

REDACCIÓN FERROL

El sindicato CCOO realizó ayer en el auditorio del Arsenal de Ferrol una asamblea para los trabajadores de la Administración General del Estado (AGE) en la que expuso las mejoras, retribuciones y condiciones de trabajo reflejadas en el IV Convenio Único, firmado recientemente.

La entidad señaló que, por medio de este acuerdo, la Oferta de Empleo Público establecida por el Gobierno para el año 2019 contempla "la convocatoria de 20.000 puestos entre ingreso libre y promoción interna" y que supone la creación de 2.350 nuevos empleos.

La charla, ofrecida por el secretario general del Sector de la Administración General del Estado, José Manuel Vera, informó

de que la subida salarial media contemplada para el presente ejercicio gracias a este convenio se situará en torno al 6%, pero que alcanzará el 12% en el caso de los salarios más bajos. "Nuestro objetivo es que no se baje de los 1.200 euros al mes", destacó Vera en una comparación posterior con los medios.

"El otro día cuando se acordó la oferta de empleo público se constató que la media de edad era de 52 años, pero eso es en el conjunto de la Administración General del Estado —puntualizó el secretario general—, si vamos al personal laboral, que es al que afecta el convenio, vemos que más del 20% tiene más de 60 años".

En Ferrol, pese a no contar con cifras exactas, Vera situó el número de afectados en torno a los dos centenares. ●

La Asociación de Empresarios Ferrolterra firma un convenio de colaboración con APE Galicia

REDACCIÓN FERROL

La Asociación de Empresarios Ferrolterra (AEF) informó ayer de que durante la tarde firmó un convenio de colaboración con la entidad intersectorial e interterritorial de autónomos y pequeñas empresas APE Galicia.

Este acuerdo detalla, según informó AEF, que ambos entes "trabajarán conjuntamente para la elaboración de propuestas relativas a materias de interés general o sectorial de los autó-

nomos, así como información, formación, fomento de la empleabilidad, implementación de sistemas de calidad y nuevas tecnologías".

El convenio, que fue rubricado por el presidente de la Asociación ferroltera, José Ramón Franco, y el máximo responsable de APE Galicia, José Ramón Caldas, permitirá además a todos los asociados de AEF a participar en las actividades formativas, programas, estudios y campañas realizada por su nuevo aliado. ●

FE DE ERRATAS

La cooperativa de Meirás no cerrará sus puertas por la inviabilidad de sus cuentas

En la portada de la edición de ayer de este diario se informó por error de que la cooperativa de Meirás cerraría sus puertas porque, según su gerencia, no era viable. En realidad esta información, correcta en el desarrollo de la noticia, se refería a la cooperativa agraria Copagro, de la que Meirás participa en un 33% junto con Lago y Vilaboa. Tal y como señalaron los responsables de la entidad, esta no sufre ninguna clase de pérdida económica y, en ningún caso, va a cesar su actividad.

SEGURIDAD

La Xunta detalla el calendario de actividades del Día Mundial de la Seguridad en el Trabajo

La Consellería de Economía e Industria, a través del Instituto de Seguridade e Saúde Laboral (Issga), hizo público ayer el calendario de actividades que realizará hasta el próximo día 30 con motivo del Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo —28 de abril—. Así, el próximo lunes se realizará un simulacro de desalojo en las instalaciones de Navantia Ferrol, mientras que al día siguiente en Mugardos se hará una jornada de prevención de trastornos musculoesqueléticos.

FORMACIÓN

Cofer detalla su próximo curso gratuito, centrado en el uso de Adobe Photoshop

La Confederación de Empresarios de Ferrol, Eurne y Ortegal (Cofer) detalló ayer los entresijos de su próxima acción formativa gratuita, desarrollada conjuntamente con la Asociación TIC Ferrolterra y que versará sobre el manejo del programa Adobe Photoshop. Así, este curso tendrá lugar desde el lunes 29 hasta el tres de mayo en horario de tarde —de 20.00 a 22.00 horas— en la sede de Cofer del polígono Río do Pozo de Narón. La inscripción podrá hacerse en el teléfono 981 333 322.

INCENDIO

Desalojada una escuela de Neda tras arder unos papeles en el interior de un aula

En torno a las 11.30 horas de ayer los alumnos del CEIP San Isidro de Neda fueron desalojados del centro a causa de un pequeño incendio declarado en el interior de un aula. El propio colegio fue quien informó al Centro Integrado de Atención ás Emerxencias-112, que movilizó hasta el lugar a la Guardia Civil, Bomberos de Ferrol, el Speis de Narón y el 061. Según informó la central de alertas, el conato se originó en unos papeles, que llenaron de un espeso humo la estancia.

ACCIDENTE

Una colisión en Río do Pozo entre una furgoneta y un coche se salda sin heridos

Un turismo y una furgoneta colisionaron ayer a causa de un despiste en polígono Río do Pozo, en Narón. El suceso, que se saldó sin heridos pero con daños materiales, tuvo lugar pasadas las 09.00 horas en la intersección de las calles Bernardo Romero y Ferreiro. Según el informe policial, el coche se encontraba circulando por la primera y tras incorporarse a la segunda, impactó con la furgoneta al no percatarse de su presencia. Atendió el altercado la Policía Local y el Speis de Narón.